
令和４年度 第３回 城北小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和４年１０月２１日（金） 14時 00分から 15時 45分まで 

２ 開 催 場 所  城北小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  岩井弘美子、川嶋 正幸、深谷 真光、鈴木 千栄、清水 裕人 

          山岸 絵里 

４ 欠 席 委 員  中川 勝夫、高柳 理子、中川 智博 

５ オブザーバー  大野木龍太郎（静岡大学） 

山口 朋章（高台協働センター） 

          井下 俊輔（はままつ青少年の家） 

６ 学校支援コーディネーター 紙上 理恵 

７ 学    校  山内登志弘（校長）、坂本 友彦（教頭）、小谷 留美（ＣＳﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

８ 教育委員会   鈴木 陽子（教育総務課） 

９ 傍  聴  者  なし 

10 協 議 事 項 

（１）６月以降の実践について 

（２）ＩＣＴ機器等を使った取組について 

  ①城北小学校のＩＣＴ教育について 

  ②タブレットを使ったジャムボードの体験 

11 会議録作成者  ＣＳディレクター 小谷 留美 

12 会議記録 

  司会の坂本教頭から、委員総数９人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

（１）議長の選出について 

   司会から、議長の選出について年間会長にお願いすることを提案したところ、協議の結果、

全員異議なくこれを承認した。 

（２）６月以降の実践について 

  議長の指示により、６月以降の実践について紙上学校支援コーディネーターから説明があっ

た。 

（３）ＩＣＴ機器等を使った取組について 

  議長の指示により、キャリア教育を柱とした人づくりについて、山内校長から説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

 ・授業を参観の様子を見て、子供たちは楽しそうに活動に取り組んでいたが、指導する教師が

大変そう。ボランティアを入れてもいいのではないか。          （岩井委員） 

 ・放送委員会のアンケートなど、子供たちが楽しめることに使うとよい。低学年の先生は指導

が大変そう。                             （山岸委員） 

 ・ＩＣＴ機器の休み時間の使用はどうしているのか。また、個別のやり取りができる機能があ

るのかが気になった。匿名で送ると問題が起きそうだが、タブレットを使ってカードを送る

ことができれば、「正しく、強く、美しくカード」のような使い方もできるのではないか。 

（深谷委員） 



 ・ブログ委員会を立ち上げて、子供たちが学校の様子を紹介できるようにするのはどうか。 

                                     （鈴木委員） 

 ・ＩＣＴ機器の操作についていけない子がいないか不安。いじめにつながる事態が起きないか

が心配。                               （川嶋委員） 

 ・２年生町探検を受け入れてくれる店が減り、危惧している。体験とデジタルをうまく組み合

わせて授業をしていけばいい。                     （清水委員） 

その他報告事項等 

 司会から、次回会議は、令和５年２月２日（木）１４時３０分から授業参観と合わせて城北小

会議室で開催する旨の報告があった。 


